



Alumna:

**Paola Pinto Pérez**

Catedrático:

**Nancy Domínguez Torrez**

Materia:

**Fundamento de enfermería III.**

Cuatrimestre:

**3**

Modalidad:

**Escolarizada**

Fecha de entrega:

**13/05/2020**

## **ENSAYO SOBRE LA ENFERMERIA Y SOBRE LA TENCION PRIMARIA DE LA SALUD**

**La enfermería se ocupa de la atención y el cuidado de los enfermos, el avance de su salud y la prevención de nuevas enfermedades.**

**La enfermería también está relacionada con la prevención y la salud pública.**

**Esto abarca las funciones y los deberes a cargo de quienes han recibido formación y preparación en el arte y ciencia de la enfermería, por lo general por ayuda a los médicos y otros profesionales sanitarios.**

**Pues para la enfermería se hace necesario abordar temas como promoción, prevención, educación para la salud y cuidado directo e indirecto a los enfermos y otros pacientes con limitaciones en la atención primaria de la salud.**

**Pues para poder brindar cuidados para la salud, la enfermera interviene en forma activa en la atención del individuo, la familia y comunidad y se realiza toda una serie de actividades propias a su especialidad en coordinación con el médico para cumplir en forma adecuada su función y llevar adelante las tareas y los planes de la atención primaria para la salud.**

**Dice que la atención primaria la definieron como la “asistencia esencial, basada en métodos y tecnológicos prácticos, científicamente fundados y estable socialmente, puesta al alcance de todo individuo y familia de la comunidad, mediante su plena participación”.**

**La organización Mundial de la salud (OMS) promociona el interés y acciones que relacionan con el desarrollo de la atención primaria en salud (APS).**

**La conferencia internacional en Rusia celebró en Alma-Ata 1978 la promoción y el interés relacionado con el desarrollo de la atención primaria en salud.**

**Dice que ya transcurrieron 35 años desde que se postuló la estrategia de salud para todos y se terminó la necesidad de impulsar y desarrollar la atención primaria en salud a nivel mundial en el ámbito de los países que forman la OMS como nuevo enfoque de los servicios de salud para los países del orbe, por lo que se puede plantear que la APS es heredera de las acciones desarrolladas desde mediados del siglo XX en caminadas por la salud comunitaria.**